



Entrevista / Maestra Ifigenia Martínez realizada el 17 de julio de 2017

CIUDAD DE MÉXICO (JOAQUÍN LÓPEZ-DÓRIGA).- “Entrevisté a la maestra **Ifigenia Martínez**, que falleció este sábado. Era otro México, faltaba un año para las elecciones presidenciales de 2018. Vamos a recordarla, era el 17 de julio de 2017”.

Ifigenia Martínez: “Escogí una buena carrera, Economía Política, gracias a mi papá que fue quien insistió, yo me quería ir a Derecho. Pero me dijo: ‘Lo que este país necesita es desarrollar su economía y darle un mejor nivel de vida al pueblo’. A Economía me fui y no me arrepiento”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1vTOMYOp99EanDgvy?e=Zn7CVH